
 
Comité d’éducation 

18 octobre 2022 – Rencontre virtuelle sur Zoom 
 

Présences Absences motivées 
Chantal Fortin (présidente) Diane Girouard 
Monica Mercier Virginia Noble 
Kerry Gervais Christian Smith 
  
Présences après la levée de la séance  
André Renaud  
Ken Zarichansky  

 
 

 Mot de bienvenue 
La réunion débute à 17 h 33. 
Prise de notes : Chantal Fortin 
Chantal vérifie le mandat du comité pour voir si le quorum est atteint. 
Le quorum est de trois membres. 

1.  Motion demandant la levée de la réunion à 17 h 45 
Étant donné que la majorité des points à l’ordre du jour ne requièrent pas de débat 
urgent et qu’on ignore si les autres membres se joindront à la rencontre et à quel 
moment, on propose de ne discuter que du point 4 (mises à jour sur les sondages 
sur la formation) et de lever la séance à 17 h 45. 
Motion proposée par Chantal Fortin et appuyée par Kerry Gervais. 
Motion adoptée 

2.  Sondages sur la formation 
− Taux de participation 

o Sondage général auprès des membres : 31 membres y ont répondu 
o Sondage auprès des présidences des comités : 3 personnes sur 11 y 

ont répondu 
o Sondage auprès des autres membres du comité de l’exécutif régional : 

3 personnes sur 7 y ont répondu 
o Sondage auprès des VPR/VPN des Éléments : 10 réponses reçues 

Monica ignore le nombre exact de personnes cibles. 
− Message dans le bulletin d’information 

o Un paragraphe dans le bulletin faisait la promotion du sondage général 
auprès des membres. 



o L’information n’était pas très visible, ce qui expliquerait le faible taux de 
participation au sondage auprès des membres. 

− Courriel à la liste de diffusion du programme d’éducation 
o Un courriel a été envoyé le 18 octobre aux membres inscrits sur la liste 

de diffusion du programme d’éducation de l’AFPC-RCN.  
− Annonce sur Facebook 

o Chantal dit qu’on pourrait préparer une publication Facebook pour 
encourager les membres à répondre au sondage quitte à payer pour 
promouvoir la publication. 

o Elle a contacté le bureau de la VPER pour avoir une idée des coûts et a 
appris que cela couterait entre 250 $ et 500 $. 

o Chantal dit que nous avons de l’argent puisque les fonds prévus pour la 
plupart de nos dépenses n’ont servi qu’à payer les repas lors de nos 
réunions. 
 Motion proposée et adoptée : « Que le Comité d’éducation 

consacre jusqu’à 500 $ de son budget à la promotion du sondage 
auprès des membres de l’AFPC-RCN sur Facebook. » 

 Motion proposée par Kerry Gervais et appuyée par Monica 
Mercier 

 La motion est adoptée 
− Promotion des sondages dans vos réseaux 

o Chantal encourage les personnes présentes à promouvoir le sondage 
auprès des membres dans leurs réseaux. 

3.  Divers 
• Chantal demande s’il y a des annonces. Pas d’annonces. 

• Chantal dit qu’on abordera les autres points à l’ordre du jour à la réunion du 
15 novembre. 

~ La séance est levée à 17 h 45. 
 
André Renaud et Ken Zarichansky se joignent à la rencontre après la levée de la 
réunion. Chantal leur fait un récapitulatif des discussions. 

 


